



Cuisinons l'Avenir avec Passion !

En 2025, et pour la dix-septième année consécutive, Api Restauration, Entreprise à mission, renouvelle son engagement auprès du Pacte Mondial et ses 10 principes. Le 21^e siècle impose son lot de défis que le secteur de la restauration peut et doit relever !

Nous défendons une cuisine qui sélectionne des matières premières responsables, reflète le savoir-faire de nos équipes et prend en compte l'ensemble des enjeux sociaux et environnementaux liés à la transition écologique.

Au cœur de nos engagements, notre Raison d'Être "Cuisinons l'Avenir avec Passion" affirme notre capacité à évoluer en respectant notre ADN. Notre activité se trouve à la croisée de plusieurs mondes qui coexistent- la cuisine, l'agriculture, la formation, la nutrition, l'emploi, la digitalisation, la logistique et la dynamique territoriale et c'est avec passion que nous adaptons nos savoir-faire pour proposer une cuisine savoureuse dans le respect des ressources planétaires et des valeurs sociales que nous défendons.

La dynamique de l'entreprise est permise grâce à la compétence et l'investissement des femmes et des hommes qui cuisinent au quotidien. C'est pourquoi nous voulons confirmer aujourd'hui le sens donné en poursuivant le travail et l'amélioration engagés ces dernières années.

Il y a 70 ans, nos parents créaient Api Restauration sur des fondements justes : grandir avec humilité en conservant loyauté, indépendance et convictions.

Parce que nos engagements **d'hier et d'aujourd'hui dessinent notre avenir commun**, nous sommes heureux de faire vivre cet héritage.

Damien Debosque
et Béatrice Debosque